

roc de Pierre. C'est une chaîne dont une extrémité est scellée à cette base inébranlable, et les différents anneaux sont solidaire les uns des autres. Or qu'arrive-t-il si un de ces anneaux intermédiaires se brise, ou devient impropre à relier ceux qui le suivent au roc de l'Eglise ? Il faut sans tenir compte de cet anneau sujet à caution se rattacher directement à l'Eglise. L'apologue était facile à comprendre et le cardinal Ferrari ne s'y est pas trompé. *La Riscossa* dédaignant les anneaux intermédiaires, parceque suspects, prétendait se rattacher directement au Souverain-Pontife, en passant sur la tête du cardinal archevêque de Milan.

— On voit que la situation créée par cette attitude de *la Riscossa* était délicate. Jusqu'à présent cependant aucune solution n'est intervenue malgré que la presse libérale ait fait tout son possible pour rendre le conflit plus aigu et jeter de l'huile sur le feu. Le cardinal Ferrari a dédaigné ces attaques et le clergé de Milan s'est rangé autour de lui pour protester contre des accusations qui jetaient le discrédit sur le diocèse et son chef. Il est probable qu'on priera au Vatican les abbés Scotton de changer de cible, et que le temps emportera rapidement le souvenir de ces luttes désagréables, dont le seul effet est de diminuer la charité. Si vraiment le diocèse de Milan avait la tare qu'on lui reproche, le Souverain-Pontife n'aurait pas attendu les numéros de *la Riscossa* pour s'en apercevoir et y porter le remède convenable.

— A l'encontre des diocèses d'Italie qui sont en général assez petits comme étendue et partant renferment une population qui n'arrive point parfois à 20,000 âmes, celui de Milan est certainement le diocèse sinon le plus vaste, au moins le plus peuplé d'Italie. Il a une population de 1,432,688 âmes